

**2019**

05

Feb

[Abriss begonnen: NVA-Blöcke verschwinden nacheinander](#)



**(Bad Düben/Wsp/kp).** Der erste der fünf NVA-Blöcke plus Küchengebäude in der Durchwehnaer Straße wurde dem Erdboden gleichgemacht. Zwischen Turnhalle und Schulaula klafft nun ein riesiges Loch. Wobei, stimmt nicht ganz: Auf der neuen Freifläche türmen sich die Schutthaufen. Die Ausmaße dieser umfangreichen Abrissarbeiten – durchgeführt durch die Zwickauer DERAG mbH – werden nun erst so richtig deutlich...

[Weiterlesen ... Abriss begonnen: NVA-Blöcke verschwinden nacheinander](#)

2019 von Kevin Philipp

05

Feb

[20 Jahre ESZ: Festgottesdienst mit Jörg Uhle-Wettler](#)

**(Bad Düben/Wsp/kp).** Vorsitzender Gisbert Helbing will mit seinem Trägerverein des Evangelischen Schulzentrums Bad Düben zwei Fliegen mit einer Klappe schlagen. Immerhin stehen in diesem Jahr sowohl ein beachtliches Jubiläum als auch ein weiterer Meilenstein auf dem Programm: Das freie Bildungshaus feiert 20. Geburtstag und die weiterführende Schule in der Durchwehnaer Straße soll zum Start ins neue Schuljahr in Betrieb genommen werden. „Beides werden wir am 20. September gebührend feiern“, kündigte Helbing zur jüngsten Stadtratssitzung an. Dazu wird es einen Festgottesdienst geben. Diesen hält Bad Dübens langjähriger evangelischer Pfarrer und heutiger Magdeburger Domprediger Jörg Uhle-Wettler, der die Schule maßgeblich mit aus der Taufe hob.

2019 von Kevin Philipp

05

Feb

### Einwohner: Bad Düben knapp unter 8.000er Grenze

**(Bad Düben/Wsp/kp).** In Bad Düben mit seinen Orts- und Stadtteilen leben aktuell 7.930 Einwohner. Das teilte Bürgermeisterin Astrid Münster bei der Gesprächsrunde mit dem Heimatverein mit. Die Pro-Kopf-Verschuldung ist zuletzt auf 938 Euro angestiegen. „Man darf aber nicht vergessen, dass wir in den letzten beiden Jahren rund 12 Millionen Euro investiert haben. Nochmal eine Obermühle oder ein Freibad schafft die Stadt nicht“, betont Münster. In Zukunft wolle man die jährlichen Investitionen auf etwa 2 Millionen Euro runterschrauben. Aus diesem Grund seien auch die Haushaltsberatungen äußerst schwer verlaufen.

2019 von Kevin Philipp

05

Feb

### Stadt lehnt Gewerbe beim KiK-Markt ab



**(Bad Düben/Wsp/kp).** Die Tage für DHL in der Altstädter Straße sind gezählt. Der Mietvertrag mit Euronics, dem Elektroladen mit integrierter Post-Anlaufstelle, wurde gekündet. Ab Mitte März braucht man einen anderen Standort...

[Weiterlesen ... Stadt lehnt Gewerbe beim KiK-Markt ab](#)

2019 von Kevin Phillip

22

Jan

[BI "Menschenskinder": Vereinsgründung als nächster Schritt](#)



**(Bad Düben/Wsp/kp).** Die Mitglieder der Bürgerinitiative (BI) „Menschenskinder Bad Düben“ bereiten soeben die Gründung eines Vereins vor. Darüber informierten sie auf ihrer ersten Info-Veranstaltung in der Gaststätte „Zur Kegelbahn“ Anfang Januar. „Damit hätten wir auch die Möglichkeit, Spenden entgegenzunehmen“, erklärte Anika Willner den Schritt zum eingetragenen Verein...

[Weiterlesen ... BI "Menschenkinder": Vereinsgründung als nächster Schritt](#)

2019 von Kevin Philipp

21

Jan

## [Wer betreibt das NaturSportBad?](#)

**(Bad Düben/Wsp/kp).** Der Bad Dübener Stadtrat trifft sich am Donnerstag, den 31. Januar, ab 19 Uhr zu seiner ersten Sitzung in diesem Jahr – und diese hat es gleich in sich. So wird sowohl die Betreibung des neuen NaturSportBads als auch die der neuen Schauwerkstätten im Museumsdorf vergeben. Zudem berät das Gremium über den Verkauf von gleich mehreren Flurstücken des Gewerbegebiets Süd-Ost. Hier sind die Bad Dübener Firmen Tiebel und Stumpp interessiert. Darüber hinaus erfolgen die Vergaben zu Bauleistungen im Rahmen des barrierefreien Umbaus der Oberschule sowie der Sanierung des Amtshauses.

2019 von Kevin Philipp

08

Jan

## [Für einen "halben Pfarrer" zu stattlich](#)



**(Bad Düben/Wsp/kp).** „So, jetzt darf ich auch mal was sagen!“ Mit seinem ersten Satz als neuer Pfarrer der evangelischen Kirchengemeinde Bad Düben und des Kirchspiels Tiefensee hatte Andreas Ohle gleich die ersten Schmunzler gewiss. Der 35-Jährige musste sich schließlich etwas gedulden, ehe er beim

Gottesdienst am Epiphaniestag (Heilige Drei Könige) zu Wort kam. Nachdem er offiziell ins neue Amt eingeführt wurde und der Gemeindekirchenrat (GKR) sowie der Förderverein ihn willkommen hießen, war er an der Reihe. „Ich bedanke mich für das wirklich sehr herzliche Willkommen hier in Bad Düben“, sagte Ohle mit Blick auf die gut, aber längst nicht voll besetzten Kirchenbänke...

[Weiterlesen ... Für einen "halben Pfarrer" zu stattlich](#)

2019 von Kevin Phillip

Seite 13 von 13

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [11](#)
- [12](#)
- 13